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Câmara ao vivo
Assista as reuniões 

da Câmara em tempo real, 
sem sair de sua casa.

Sempre às segundas-feiras, a partir das 18h30.
Acesse www.camaracarmopolis.mg.gov.br
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Por unanimidade de votos, a Câmara Municipal 
aprovou o Projeto de Decreto Legislativo 01, de 25 de 
fevereiro de 2022, de autoria da vereadora Jaqueline 
Emilia Luciano (PV), líder do governo, que autoriza 
a criação do programa Câmara Jovem no município 
de Carmópolis de Minas. O objetivo da iniciativa é 
promover uma interação entre escolas e a Câmara 
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Poder Legislativo, contribuindo para a formação da 
cidadania e entendimento dos aspectos políticos da 
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Legislativo aprova criação
da “Câmara Jovem”

O deputado estadual Glaycon Franco (PV)  
-foto- encaminhou ofício à mesa diretora da Câmara 
de Carmópolis de Minas, informando sobre a 
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e meio ambiente
Volney Henrique

Sessão legislativa em que foi aprovado o Programa Câmara Jovem.

“Projeto Fada” reivindica 
isenção de ISSQN

Volney Henrique

A entidade gasta, em média, por mês, cerca 
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Nos próximos quatro meses Jaqueline Emilia 
Luciano (PV), líder do governo, será substituída pelo 
suplente José de Souza Campos (PV) - José Dama.
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Lote 
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facilita a 
proliferação de 

doenças
Até árvores adultas 

já são vistas no local, onde 
se acumulam garrafas 
plásticas, pratinhos de 
vasos de flores e outros 
objetos que facilitam o 
aparecimento de focos 
do mosquito transmissor 
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Volney Henrique

Por meio do 
requerimento número 66, 
submetido ao plenário 
do Poder Legislativo de 
Carmópolis de Minas e 
aprovado por unanimidade 
na sessão ordinária do dia 
18 de abril de 2022, o 
vereador Geraldo Lucas 
(PV), -foto à direita- 
secretário da mesa 
diretora, solicitou do Poder 
Executivo a manutenção 
do calçamento de 
bloquetes na Rua Bento 
Belizário, entre a Rua 
José da Costa e a Praça do 
Santo Antônio. 

Lembrou o 
parlamentar que o Serviço 
de Saneamento Ambiental 
Municipal (SESAM) 
promoveu a troca de uma 
rede que passa naquela 
rua e, em seguida, fez 
reparos no calçamento de 
bloquetes, que não ficaram 
em perfeitas condições, 
estando solto e colocando 
em risco os usuários da 
via, tanto pedestres como 
motoristas. Em alguns 
casos os veículos, ao 

A inércia do Poder 
Executivo Municipal em 
atender os requerimentos 
formalizados e 
encaminhados pelos 
vereadores, apontando 
e pedindo solução 
para problemas de 
infraestrutura urbana 
e rural, voltou a ser 
questionada pelo vereador 
Antônio Gabriel Francisco 
Rabelo Lara, líder do 
PSDB (foto à direita), 
na sessão ordinária da 
Câmara Municipal de 
Carmópolis de Minas 
realizada no dia 04 de abril 
de 2022. De acordo com 
ele, a falta de manutenção 
em ruas e estradas rurais 
tem provocado muitos 
transtornos, sem que o 
poder público tome as 
providências necessárias.

“Os vereadores 
vêm pedindo, vêm 
cobrando melhorias no 
bairro de Fátima, para 
resolver problemas de 
pontes e estradas, mas 
nada é atendido”, disse 
o parlamentar. Ele citou 
o caso da estrada do 

O deputado estadual 
Glaycon Franco (PV) 
encaminhou ofício à mesa 
diretora da Câmara de 
Carmópolis de Minas, 
informando sobre a 
destinação de verba, no 
valor de R$ 150 mil, 
para ações ligadas à 
infraestrutura e meio 
ambiente no município. 
Lido durante a sessão 
ordinária do Legislativo 
realizada no dia 4 de 
abril de 2022, o ofício foi 
tema de manifestações e 
agradecimentos por parte 
dos vereadores. 

O vereador 
Fernando Luis Rabelo 
Lebron (PV) destacou a 
iniciativa do deputado e 
acrescentou que a emenda 
ao orçamento estadual foi 
um pedido feito a Glaycon 
pela bancada do PV na 
Câmara de Carmópolis, 
juntamente com o vice-
prefeito Leir de Oliveira 
Lebron (PV). De acordo 
com Fernando, os recursos 
deverão ser utilizados na 
aquisição de mata-burros 
de ferro, melhorando as 
condições de tráfego das 
estradas rurais, e também 
na compra de um veículo 

para o setor de meio 
ambiente.    

A vereadora 
Jaqueline Emilia Luciano 
(PV), líder do governo, 
considerou a emenda 
como de muita valia 
para o município, tendo 
em vista a alta demanda 
pela instalação de mata-
burros de ferro, acabando 
com os constantes 
problemas apresentados 
pelas estruturas de 
madeira. “Acredito que o 
dinheiro será muito bem 
utilizado, para ajudar a 
população, principalmente 
melhorando as condições 
das estradas principais”, 
disse Jaqueline.  

Claudinei Vicente 
da Silveira, líder do PV, 
também agradeceu a 
Glaycon pela destinação 
dos recursos. “Sei que 
não vai atender a toda a 
demanda nas estradas e 
divisas, mas vai ajudar 
muito, porque com os 
mata-burros de ferro serão 
diminuídos os problemas 
de quebras e dificuldades 
no tráfego”, argumentou. 

Dirceu da Silva, 
líder do PSD, considerou a 
emenda parlamentar como 

uma ótima notícia para 
Carmópolis, município que 
necessita trocar seus mata-
burros de madeira pelos de 
ferro. Ele citou o caso em 
que uma enfermeira teve 
dificuldades de acesso à 
comunidade da Mata, para 
aplicação de vacinas em 
idosos, por conta de mata-
burros quebrados.

Geraldo Lucas 
(PV) destacou o trabalho 
realizado pelo parlamentar 
estadual em favor do 
município de Carmópolis 
de Minas, com sucessivos 
direcionamentos de 
emendas e recursos para 
setores importantes como 
saúde, assistência social 
e para a reforma do piso 
do Poliesportivo Maurício 
Faleiro. Lucas mostrou 
a importância social 
daquele espaço, onde 
ocorrem muitos eventos 
coletivos, incluindo 
formaturas, encontros e 
as atividades esportivas 
inerentes à estrutura. 
E agora o deputado 
apresenta mais uma 
emenda, no valor de R$ 
150 mil, para implemento 
da infraestrutura rural e no 
setor de meio ambiente.

Emenda ao orçamento estadual 
melhorará estradas e meio ambiente

Calçamentos com bloquetes 
exigem obras de manutenção 

transitarem pelo local, 
chegam a arremessar 
pedras em outros carros ou 
pessoas. 

De acordo com o 
vereador, o calçamento 
com bloquetes é de 
boa qualidade, mas 
requer manutenções 
periódicas. Lembrou que 
no ano passado solicitou, 
juntamente com seu 
colega Fernando Luis 
Rabelo Lebron (PV), a 
manutenção do pavimento 
da Rua Francisco Faleiro, 
no bairro Amaral, Da 
mesma forma a Rua 13 de 
Maio necessita do mesmo 

serviço, bem como o final 
da Rua Rolindo Marques 
e Rua José Marques com 
Antônio Neto. O vereador 
também citou trechos 
próximos ao Posto Padre 
Chico e à Igreja Batista, 
como também na Rua José 
da Costa, esquina com 
Alonso Teixeira Marra.   

“Peço ao Poder 
Executivo que faça 
a manutenção desses 
calçamentos de bloquetes, 
obras necessárias para que 
a população e os usuários 
das vias não sofram 
consequências negativas”, 
solicitou o parlamentar.

Com requerimentos não atendidos, vereador 
decide postar fotos de problemas em redes sociais  

Matias, visitada por 
ele naquele dia e onde 
fez algumas fotografias 
com vistas a postagem 
nas redes sociais, para 
que a população tome 
conhecimento do estado 
precário daquela e de 
outras vias. 

Antônio Gabriel 
informou que a partir 
de agora vai fazer 
dessa forma, pois já 
conversou pessoalmente 
com o secretário de 
Infraestrutura, que 
promete, mas não atende. 
Para ele, fica a impressão 
de que a administração não 
tem interesse em resolver 
esses problemas.

Considerando o fato 
como “vergonhoso”, ele 
concluiu sua manifestação, 
prometendo que, a partir 
de agora, ao invés de 
encaminhar requerimentos, 
vai fotografar os pontos 
problemáticos e postar nas 
redes sociais.

Sobre o assunto o 
vereador Dirceu da Silva, 
líder do PSD, disse que 
recebeu uma reivindicação 
de um proprietário de 
sítio na região do Matias, 
pedindo exatamente a 
reforma da estrada. Ele 
pediu ao Poder Executivo 
que olhe com carinho esse 
pedido, pois o problema 
afeta muitos usuários.

Volney Henrique

“A Câmara Municipal de 
Carmópolis de Minas sempre respeitou e 
sempre respeitará os poderes constituídos 
e em momento algum desrespeita o Poder 
Executivo”. A declaração é do vereador 
Célio Roberto Azevedo (PSD) e foi feita 
durante a sessão ordinária do Legislativo 
realizada no dia 11 de abril de 2022. Célio 
se referia à resposta do prefeito José Omar 
Paolinelli (PSD) a ofício da mesa diretora, 
que pediu a recomposição de salários de 
monitores e monitoras da Educação. 

“Como vereadores, temos a 
prerrogativa de fazer o requerimento. 
Não estamos interferindo no trabalho do 
Poder Executivo”, mostrou o parlamentar, 
lembrando que as monitoras compareceram 
à Câmara para cobrar um reajuste que 
é um direito delas. Explicou, ainda, 
que o requerimento apenas pede para o 

Executivo analisar a possibilidade ou não 
do reajuste, cabendo ao prefeito entender 
se a solicitação é viável. “As estagiárias 
vieram a esta Casa, nos procuraram e é 
nossa intenção tentar ajudar da melhor 
forma possível”, concluiu.

Sobre o mesmo assunto o vice-
presidente do Legislativo, vereador 
Fernando Luis Rabelo Lebron (PV), 
disse ter ficado por entender a resposta 
do Executivo encaminhada à Casa, na 
qual insinua que a Câmara está querendo 
administrar a cidade. Fernando afirmou 
que não vê a Casa querendo fazer isto, 
mas sim vereadores buscando respostas 
favoráveis ao município e também 
tentando ajudar pessoas na busca por seus 
direitos de cidadania, no caso estagiárias 
que estão há muito tempo sem reajustes 
salariais.

Vereadores estranham 
resposta do Executivo a ofício 
que pede reajuste a estagiárias



JORNAL DA CÂMARA - ABRIL 2022 PÁGINA 03

Volney Henrique

Por unanimidade de 
votos, a Câmara Municipal 
aprovou o Projeto de 
Decreto Legislativo 01, de 
25 de fevereiro de 2022, 
de autoria da vereadora 
Jaqueline Emilia Luciano 
(PV), -foto à direita-  líder 
do governo, que autoriza 
a criação do programa 
Câmara Jovem no 
município de Carmópolis 
de Minas. O objetivo da 
iniciativa é promover uma 
interação entre escolas e a 
Câmara Municipal, para 
ensinar aos estudantes o 
papel do Poder Legislativo, 
contribuindo para a 
formação da cidadania e 
entendimento dos aspectos 
políticos da sociedade 
brasileira

A Câmara 
Jovem será composta 
por onze vereadores 
mirins, matriculados em 
estabelecimentos públicos 
e particulares de ensino, 
do 5º ao 9º ano do ensino 
fundamental, com a faixa 
etária entre 10 a 14 anos, 
que serão eleitos em cada 
escola por seus colegas, 
para mandato de um ano, 
vedada a reeleição. As 
reuniões serão realizadas 
preferencialmente no 
Plenário da Câmara, 
em horário diverso das 
reuniões plenárias, em 
datas a serem estipuladas 
em comum acordo com a 
presidência do Legislativo. 
Deverá ser realizada, no 

Prefeito veta projeto que 
altera forma de repasses a 

universitários
O prefeito de Carmópolis de Minas, José Omar 

Paolinelli (PSD), vetou, na íntegra, projeto de lei 
complementar (PLC), de autoria dos vereadores Célio 
Roberto Azevedo (PSD) e Marcelo de Freitas dos Reis 
- líder do UNIÃO, que modificou regras para repasse 
do auxílio-transporte a universitários que estudam em 
outros municípios. A proposta dos vereadores, aprovada 
por unanimidade no Legislativo, aboliu a obrigatoriedade 
dos repasses serem feitos por meio de uma associação 
formada pelos estudantes, devido às dificuldades e 
burocracia para manter uma instituição desse tipo, e 
estabeleceu o repasse direto a cada um deles.

Na justificativa do veto, o prefeito argumentou 
que, em que pese as justificativas esposadas, conclui-
se que existem impedimentos constitucionais e legais 
para a sua aprovação. Segundo o chefe do Executivo, 
a proposta implica em claro aumento de despesa para 
a administração pública local, gerando interferência 
indevida do Poder Legislativo no âmbito de iniciativa 
privativa do Poder Executivo. 

Considerou José Omar que a atribuição típica 
e predominante da Câmara é a normativa, isto é, a de 
regular a administração do município e a conduta dos 
munícipes no afeto aos interesses locais. Lembrou que a 
Câmara não administra o município; estabelece apenas 
normas de administração. Não executa obras e serviços 
públicos; dispõe, unicamente, sobre sua execução. Não 
compõe nem dirige o funcionalismo da Prefeitura; dita 
somente preceitos para a sua organização e direção. 

“Dessa forma, é formalmente inconstitucional a 
criação de normas, de iniciativa parlamentar, que gerem 
aumento de despesas ao Poder Executivo, conforme 
entendimento consolidado pelo Supremo Tribunal 
Federal”, concluiu o prefeito. 

Sobre a decisão do Poder Executivo, o vereador 
Célio Roberto disse, durante a sessão ordinária da 
Câmara realizada no dia 25 de abril de 2022, que ao 
contrário do que alega o prefeito, o projeto de lei não 
cria nenhum tipo de despesa. Ao contrário, os autores 
apenas alteraram uma lei existente desde o ano de 2013, 
com o objetivo de desburocratizá-la e dando o que é de 
direito aos estudantes. “Cabe a nós, agora, derrubar o 
veto, garantindo o suporte aos estudantes”, argumentou 
o vereador. 

Da mesma forma Marcelo de Freitas manifestou 
sua tristeza e indignação quanto ao veto imposto ao PLC, 
atitude que considerou lamentável. E perguntou por que 
José Omar não se sensibiliza com a causa dos estudantes, 
que chega a doer em seu coração, ao ver tantos pais o 
procurando, com a afirmação de que, apesar de pequena, 
a ajuda torna-se fundamental no equilíbrio do orçamento 
familiar. 

“Dizer que estamos criando despesa é uma 
mentira, uma das justificativas mais estapafúrdias que 
já vi nesta Casa”, continuou o vereador, solicitando ao 
prefeito que aponte onde está a despesa, já que a lei, de 
autoria do Poder Executivo, existe desde 2013, com a 
devida previsão de despesas incluída no orçamento do 
município. 

Ressaltou, Marcelo, que o projeto apenas modifica 
a maneira como o dinheiro será repassado, pois é inviável 
fazê-lo por meio de uma associação, conforme exige 
a lei anterior. Lembrou, ainda, que o projeto recebeu 
parecer favorável da assessoria jurídica da Câmara e das 
competentes comissões permanentes, sendo considerado 
totalmente constitucional. Para ele falta boa vontade 
e empatia por parte do Poder Executivo. “Cabe a nós, 
vereadores, derrubar o veto. Assim, o presidente da 
Câmara vai promulgar a lei, cabendo ao Executivo 
procurar a Justiça, caso queira”, concluiu Marcelo, 
convidando os estudantes a estarem presentes na Casa, 
na sessão em que o veto for votado. 

Da mesma forma, o vereador Dirceu da Silva, 
líder do PSD, pediu que seus colegas votassem pela 
derrubada do veto, tendo chegado o momento da Câmara 
mostrar sua força. E também convidou os estudantes a 
participarem da sessão em que a matéria será apreciada.

O vereador João Francisco Vieira (PSD) -foto-
solicitou do Poder Executivo Municipal, junto à Secretaria 
de Obras e Infraestrutura Urbana e Rural, a instalação de 
manilhas e o levantamento de um mata-burro localizado 
na antiga fazenda do senhor José Ramiro, na Chácara dos 
Lima, tendo em vista que o local fica alagado no período 
de chuvas.

O pedido do vereador foi formalizado por meio 
de requerimento aprovado por unanimidade na sessão 
ordinária da Câmara Municipal de Carmópolis de Minas, 
realizada no dia 11 de abril de 2022. 

No mesmo documento o parlamentar solicitou, 
também, que seja efetuada a manutenção de outro mata-
burro localizado na divisa da antiga fazenda do senhor 
José Ramiro com senhor conhecido popularmente como 
“Luizinho”. 

Legislativo aprova criação
da “Câmara Jovem”

Volney Henrique

mínimo, uma reunião por 
semestre.

Observar-se-ão, no 
decorrer dos trabalhos da 
Câmara Jovem, tanto quanto 
possível, os procedimentos 
regimentais relativos ao 
trâmite das proposituras, 
inclusive quanto à sua 
iniciativa, discussão e 
votação em Plenário, 
expedição de autógrafo, 
onde estará consignado o 
nome do autor do projeto 
de lei aprovado. 

As matérias tratadas 
e aprovadas na Câmara 
Jovem não terão validade 
jurídica. Entretanto, 
poderão ser encaminhadas 
ao presidente da Câmara 
Municipal de Carmópolis 
de Minas, que se desejar, 
poderá apresentá-las em 
plenário para deliberação e 
encaminhamento oficial. 

O presidente da 
Câmara nomeará uma 
comissão, composta por 
no mínimo três vereadores, 
encarregada de implementar 
e acompanhar todos os 

procedimentos necessários 
para a realização das 
eleições e das sessões 
da Câmara Jovem. As 
escolas do município que 
participarem do projeto 
deverão indicar, no 
mínimo, um representante 
dentre professores ou outro 
profissional para coordenar, 
em conjunto com a 
comissão de vereadores, os 
trabalhos da Câmara Jovem 
e definir o cronograma das 
atividades de organização; 
orientações relativas 
aos procedimentos de 
inscrição e participação 
dos interessados; as 
normas para a eleição dos 
vereadores mirins e da mesa 
diretora da Câmara Jovem 
e a realização dos trabalhos 
das sessões plenárias. Todos 
os estudantes poderão 
participar da Câmara 
Jovem, com direito de se 
manifestarem, portanto, 
sem direito a voto.

As atividades de que 
tratam a Lei têm caráter 

meramente informativo e 
educacional, não caben-
do qualquer remuneração 
pelo seu exercício ou va-
lidade jurídica às normas 
aprovadas. Fica a Câmara 
Municipal de Carmópolis 
de Minas autorizada a ex-
pedir diplomas de partici-
pação e posse dos verea-
dores mirins.

Justificando a ini-
ciativa, Jaqueline disse 
que o projeto visa ofere-
cer mais uma oportunida-
de para que os estudantes 
do município conheçam 
o Poder Legislativo Mu-
nicipal, o cotidiano e as 
funções da Casa de Leis e 
dos vereadores. Por meio 
de uma simulação de fun-
cionamento da Câmara de 
Vereadores, as crianças e 
jovens utilizarão o plená-
rio da Câmara como pro-
tagonistas de suas ativida-
des. 

De acordo com a 
autora, o projeto deseja, 
ainda, ampliar e solidifi-
car a participação política 
da juventude estudantil 
de Carmópolis de Minas 
nas discussões de proble-
mas sociais e estudantis, 
por meio de um formato 
em que os jovens pode-
rão participar de eleições 
e até apresentar proposi-
ções, como projetos de 
lei, discutir e votar como 
os vereadores, podendo se 
sentir verdadeiros parla-
mentares.

Vereador solicita instalação 
de manilhas para evitar 

alagamento na zona rural

Retorno do sinal de 
TV aberta é pedido em 

requerimento 
A inoperância do sinal de VHF da TV Integração, 

afiliada da Rede Globo captada em Carmópolis de 
Minas, levou a vereadora Jaqueline Emilia Luciano 
(PV), líder do governo, a encaminhar um requerimento 
ao Poder Executivo Municipal, solicitando o 
restabelecimento da repetição das imagens, tendo em 
vista que nem todos os telespectadores têm condições 
de pagar um plano de TV a cabo. 

Jaqueline falou sobre o assunto na sessão 
ordinária da Câmara Municipal realizada no dia 04 de 
abril de 2022. Ela informou que o sinal se encontrava 
fora do ar desde o período de chuvas mais fortes, 
prejudicando a população que necessita do serviço. 

O vereador Fernando Luis Rabelo Lebron (PV) 
reforçou o pedido, argumentando que também foi 
procurado por moradores com reclamações quanto a 
falta do sinal de TV aberta. Ele estendeu a solicitação 
a outras emissoras, entre elas a Alterosa, Band Minas 
e Record. 

Antônio Gabriel Francisco Rabelo Lara, líder do 
PSDB, criticou a inoperância dos sinais de TV aberta, 
afirmando que o problema persiste há cerca de seis 
anos. Ele disse torcer para que o pedido de sua colega 
Jaqueline seja atendido, tratando-se de algo barato e 
simples de ser resolvido, beneficiando muitas pessoas 
que não podem pagar para ver um programa preferido 
ou uma partida de futebol.
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— REQUERIMENTOS E MOÇÕES —
Requerimentos coletivos

Marcelo de Freitas dos Reis (UNIÃO); Antônio 
Gabriel Francisco Rabelo Lara (PSDB), Célio 

Roberto Azevedo (PSD)  e Dirceu da Silva (PSD)
Tabela de Gratificação SESAM - Que seja 

encaminhado ao senhor prefeito municipal e ao diretor do 
SESAM o presente requerimento, para que informem qual 
o embasamento para o reajuste dos valores constantes na 
Tabela de Gratificação de Função, anexo V da Lei 1.717 
de 2003, alterada pela Lei 2.017 de 2013, tendo em vista 
que a mencionada Lei trata de valores menores do que 
os que constam na previsão de Impacto Orçamentário e 
Financeiro anexo ao Projeto de Lei Complementar nº 08, 
de 06 de dezembro de 2021.

José Laércio da Silveira (UNIÃO), Antônio Pinto de 
Vasconcelos (PSD) e Jaqueline Emilia Luciano (PV)

Avenida João Gonçalves Teixeira - Que seja 
solicitado da Secretaria de Desenvolvimento e Meio 
Ambiente, vistoria com urgência em canteiros localizados 
na Avenida João Gonçalves Teixeira, no Bairro Glória, 
para que sejam tomadas providências em relação a 
algumas árvores nativas e uma frutífera localizada no 
referido canteiro (poda ou corte), tendo em vista que as 
árvores mencionadas têm causado bastante desconforto 
para os moradores e usuários da via, que sofrem com 
vândalos e pessoas que fazem mau uso daquele espaço. 
Esclarecendo ainda que estão prejudicando a iluminação 
da via, deixando-a escura e atingindo a rede elétrica, de 
telefone e internet. 

José Laércio da Silveira (UNIÃO); Fernando Luis 
Rabelo Lebron (PV); Geraldo Lucas (PV) e Antônio 

Pinto de Vasconcelos (PSD)
Isenção do ISSQN - Que nos informe se há 

possibilidade de encaminhar para esta Casa Legislativa, 
Projeto de Lei Complementar com a finalidade de incluir 
no Código Tributário Municipal a previsão de isenção 
do Imposto Sobre Serviços de Qualquer Natureza 
(ISSQN) para entidades declaradas de utilidade pública 
ou filantrópicas, sediadas no município de Carmópolis de 
Minas.

Requerimentos individuais
Claudinei Vicente da Silveira (líder do PV)
Rua da Taquara - Que seja encaminhado ao 

SESAM pedido para que avalie a possibilidade de instalar 
rede de esgoto na Rua da Taquara, no Povoado do Japão 
Grande, para atender à grande demanda de moradores, a 
maioria não tem onde construir fossas.

Rua Vicente Peão - Que seja solicitada da Secretaria 
de Obras Infraestrutura Urbana e Rural, que providencie 
mão de obra para instalação dos paralelepípedos na Rua 

Vicente Peão, no Povoado do Japão Grande, bem como no 
Viradouro na praça de cima do Povoado, (Rua Desidério 
Cordeiro), uma vez que os paralelepípedos já se encontram 
nos locais mencionados, necessitando apenas da mão de 
obra para instalação, e os moradores estão sofrendo com 
as más condições das vias devido às condições climáticas. 

Marcelo de Freitas dos Reis (líder do UNIÃO)
Manutenção de banheiro público - Que seja 

encaminhado ao senhor prefeito municipal, o presente 
requerimento, para que solicite da Secretaria de Obras 
Infraestrutura Urbana e Rural, a manutenção do banheiro 
existente no coreto da Rua Doutor Francisco Paolinelli, 
para que o mesmo possa ser usado. Vale mencionar que 
o proprietário de um mini-bar localizado ao lado, se 
compromete com a limpeza do mesmo.

Bairro Jardim Boa Vista - Que seja encaminhado 
ao senhor prefeito municipal o presente requerimento, 
para que providencie, junto à Secretaria de Obras 
Infraestrutura Urbana e Rural, uma operação tapa-buracos 
no Bairro Jardim Boa Vista, em caráter de urgência.  

Fernando Luis Rabelo Lebron (PV)
Avenida João Gonçalves Teixeira - Que seja 

solicitado ao Prefeito Municipal, junto à Comissão 
de Trânsito,  o estudo  da instalação de um redutor de 
velocidade e/ou a construção de uma travessia elevada na 
Avenida João Gonçalves Teixeira, nas proximidades da 
Creche “Dona Lea”. 

João Francisco Vieira (PSD)
Manilhas e mata-burros - Que seja solicitado 

ao prefeito municipal, junto à Secretaria de Obras 
Infraestrutura Urbana e Rural, a colocação de manilhas 
e o levantamento de um mata-burro localizado na antiga 
fazenda do senhor José Ramiro, na Chácara dos Lima, 
tendo em vista que o local fica alagado no período de 
chuvas. Que seja efetuada a manutenção de outro mata-
burro localizado na divisa da antiga fazenda do senhor 
José Ramiro com senhor conhecido popularmente como 
“Luizinho”. 

Jaqueline Emilia Luciano (PV)
Avenida Nossa Senhora de Fátima - Que seja 

encaminhado ao senhor prefeito municipal o presente 
requerimento, para que avalie a possibilidade da 
construção de uma faixa elevada ou mesmo faixa de 
pedestre na Avenida Nossa Senhora de Fátima, nas 
mediações da Marmoraria Pedra Forte, facilitando a 
passagem de pedestres e estudantes para o outro lado 
da via, atendendo principalmente mães de crianças que 
estudam na escola Conceição Rabelo de Avelar, que estão 
relatando dificuldades para atravessar, devido não terem 
indicação de preferência no local. 

Estação repetidora da TV Integração - Seja 
solicitado ao prefeito municipal, que comunique à 
empresa responsável pela manutenção da estação 
repetidora da TV Integração, afiliada à Rede Globo, que 
o sinal foi comprometido desde a última chuva forte na 
cidade, há aproximadamente 40 dias, e que providencie o 
reparo o mais breve possível, tendo em vista solicitação 
de munícipes que utilizam o sinal de televisão em suas 
residências.

Rua José Augusto dos Reis - Seja solicitado ao 
prefeito municipal a instalação de um braço com luminária 
em poste localizado na Rua José Augusto dos Reis, 
distrito de Bom Jardim das Pedras, próximo à residência 
número 225, uma vez que o poste já se encontra na via e 
os moradores contribuem com taxa de iluminação pública. 

José Laércio da Silveira (DEM)
Rua Maria Cirilo - Que seja solicitada do órgão 

competente uma vistoria, com urgência, em um lote na Rua 
Maria Cirilo, imóvel que faz esquina com a Avenida Padre 
Jair Pereira, tendo em vista que o local está com muito lixo, 
facilitando a proliferação de insetos. 

Rua Alonso Teixeira Marra - Que seja solicitada do 
órgão competente uma vistoria, com urgência, em um lote 
localizado na Rua Alonso Teixeira Marra, na altura do número 
750 no Bairro Santo Antônio, que encontra-se com muita 
vegetação, com riscos de aparecimento de focos do mosquito 
Aedes aegypti, que devido ao grande número de casos no 
referido bairro, está causando enorme preocupação  nos 
moradores locais. 

Faixas de pedestres - Que seja vista, junto à Comissão 
de Trânsito, a possibilidade de efetuar a pintura de duas faixas 
de pedestres, uma na Rua Luís Alves, debaixo do semáforo, 
uma vez que os motociclistas não estão respeitando o sinal e a 
faixa reforça a segurança dos pedestres, e outra na esquina da 
Avenida Padre Jair Pereira com a Rua Luís Alves, devido ao 
grande fluxo de pessoas no local.

Célio Roberto de Azevedo (PSD)
Subvenção DOGLAR - Seja solicitado ao prefeito 

municipal, que envie projeto à esta Casa de Leis, visando 
aumentar o valor da subvenção destinada à DOGLAR, tendo 
em vista que a subvenção foi diminuída de R$ 24.000,00 em 
2021, para R$ 10.000,00 neste exercício. Acrescente-se que 
a entidade já clamava por um valor maior, e a redução vai 
prejudicar uma entidade séria que presta relevantes serviços ao 
município.

Geraldo Lucas de Lima e Silva (PV) 
Rua Bento Belizário - Que seja encaminhado ao senhor 

prefeito municipal o presente requerimento, para que solicite da 
Secretaria de Obras Infraestrutura Urbana e Rural a manutenção 
no calçamento de bloquetes na Rua Bento Belizário, mediações 
da Praça do Santo Antônio até a Rua José Costa, uma vez que 
grande parte do calçamento se encontra solto, colocando em 
risco pedestres, moradores e os veículos que trafegam na via.

Moção de protesto
Os vereadores signatários, no uso da função legislativa, 

nos termos do art. 139, inciso X, requerem, digne-se V.Exa., 
após deliberação do Plenário; que seja encaminhada a presente 
“MOÇÃO DE PROTESTO” ao governador do Estado 
de Minas Gerais, em apoio aos professores e servidores 
da educação, no que diz respeito ao cumprimento do Piso 
Nacional e à recomposição geral que não acontece há anos, 
representando perda nos salários da categoria.

Nós, vereadores desta egrégia Casa, nos somamos à luta 
dos professores e funcionários da educação de Minas Gerais, 
em apoio ao seu movimento pela recomposição salarial, que 
não acontece desde 2012, e ainda pelo pagamento do piso 
nacional. Consideramos que este tratamento aos educadores 
e educadoras é totalmente inadequado. Assim, pretendemos 
demonstrar nosso respeito a esta classe que precisa e merece 
tratamento justo, e nos somamos à sua luta pela Educação em 
Minas Gerais.

Toda nossa solidariedade ao movimento. 
Diante disso, submetemos a presente manifestação de 

protesto ao veto exarado pelo Exmo. Governador de Minas 
Gerais, Romeu Zema, na última segunda-feira 04 de abril de 
2022.

Carmópolis de Minas, 07 de abril de 2022.
Marcelo de Freitas dos Reis (líder do UNIÃO); Antônio 

Gabriel Francisco Rabelo Lara (Líder PSDB); Célio 
Roberto de Azevedo (PSD); Dirceu da Silva (líder do PSD).

Os vereadores abaixo assinados, no uso de suas 
atribuições legislativas, nos termos do art. 139, inciso X, 
requerem, digne-se V.Exa., após deliberação do Plenário; que 
seja encaminhada a presente “MOÇÃO DE PESAR”, aos 
familiares da SRTA. MATILDE RABELO MORAIS, pelo 
seu falecimento ocorrido no dia 04 de abril de 2022. 

Matilde, poetisa, nasceu aos quatro dias do mês de 
janeiro de 1971. Filha de Rubens de Souza Morais e Maria do 
Socorro Rabelo Morais, sendo a sexta dos sete filhos do casal. 

Desde criança seu hobby preferido era escrever, e 
sempre se dedicou à arte. Ela teve dois livros publicados, além 
de várias poesias e crônicas divulgadas no Jornal Carmópolis 
Notícias e já recebeu várias premiações em festivais de poesias.

Apesar da chama ter se apagado, suas obras literárias 
serão eternas. Em nome da Câmara Municipal de Carmópolis 
de Minas, prestamos nossas condolências a todos os familiares, 
amigos e admiradores dessa grande carmopolitana. 

Matilde jamais será esquecida em nossa cidade. Seus 
versos e poemas sempre farão parte da nossa história e sempre 
serão lembrados e admirados pelas novas gerações. 

Ante o exposto, e atendidas as formalidades 
regimentais, requeremos que fique constando nos anais dessa 
Casa a presente moção de pesar.

Carmópolis de Minas, 07 de abril de 2022.
Vereadores Marcelo de Freitas dos Reis (líder do UNIÃO); 
Antônio Gabriel Francisco Rabelo Lara (líder PSDB); Célio 
Roberto de Azevedo (PSD) e Dirceu da Silva (líder do PSD).

Moção de pesar - Matilde Rabelo Morais
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Volney Henrique

Uma parceria entre a Prefeitura e vereadores de 
Carmópolis de Minas vai proporcionar a liquidação 
de uma dívida da Santa Casa de Misericórdia com a 
Companhia Energética de Minas Gerais (CEMIG), 
no valor de aproximadamente R$ 320 mil. O fato foi 
comunicado pelo vereador Marcelo de Freitas dos Reis, 
líder do UNIÃO (foto à direita), durante sessão ordinária 
do Legislativo realizada no dia 11 de abril de 2022. 

O parlamentar informou que um convênio neste 
sentido foi assinado entre a Prefeitura e o hospital. 
Serão utilizados recursos provenientes de parte de uma 
emenda parlamentar apresentada pelo deputado estadual 
Nacib Duarte Bechir (PSD) e emendas impositivas dos 
vereadores Marcelo de Freitas; presidente José Laércio 
da Silveira (UNIÃO); Dirceu da Silva, líder do (PSD) e 
Antônio Gabriel Francisco Rabelo Lara, líder do PSDB. 

Marcelo agradeceu ao pessoal da Prefeitura e 
ao prefeito José Omar Paolinelli (PSD) pela decisão de 
utilizar parte dos recursos levantados pelo deputado e 
lembrou que graças às emendas dos vereadores e da 
atuação de Duarte Bechir, a dívida será totalmente quitada.

Uma nova reunião com a CEMIG e o deputado 
estava agendada para o dia 18 de abril, com o objetivo de 
finalizar o acordo. “Para mim é uma grande alegria poder 

Por meio de requerimento 
aprovado por unanimidade no plenário 
da Câmara Municipal de Carmópolis de 
Minas na sessão ordinária realizada no 
dia 25 de abril de 2022, o presidente do 
Legislativo, vereador José Laércio da 
Silveira (UNIÃO) solicitou a pintura de 
faixas de pedestres em dois pontos da 
Rua Luis Alves, o primeiro localizado 
próximo à agência do Banco do Brasil e 
o segundo no semáforo da esquina com 
a Rua Padre Jair Pereira, no centro da 
cidade. 

Segundo o propositor, estão 
ocorrendo transgressões, principalmente 
por parte de motociclistas, que não 
respeitam os sinais. Destacou o grande 
movimento de pedestres nesses locais 
e os riscos impostos aos transeuntes. 
Sustentou o parlamentar que as faixas 
de pedestres serão mais um alerta aos 
motoristas, dando, ainda, mais segurança 
àqueles que precisam atravessar as ruas. 

Concordando com os argumentos 
apresentados por José Laércio, o vice-
presidente Fernando Luis Rabelo Lebron 

(PV) solicitou da Comissão de Trânsito 
um estudo a respeito da viabilidade do 
semáforo para a cidade, em vista do 
desrespeito já constatado. Grifou que, se 
o sinal está verde, qualquer motorista vai 
entrar, independentemente da existência 
ou não de pedestres tentando atravessar 
a via. Além disso, segundo ele, estão 
ocorrendo muitos abusos de motoristas 
que avançam o sinal vermelho, com 
riscos ainda maiores de acidentes. 

O vereador Antônio Gabriel 
Francisco Rabelo Lara, líder do PSDB, 
concordou com os questionamentos, 
acrescentando que o semáforo está em 
situação irregular naquele cruzamento, 
cabendo à Comissão de Trânsito fazer 
uma análise e tomar uma atitude. 
Alertou, ainda, que a pintura de faixas 
pode produzir efeito contrário ao 
pretendido, gerando mais riscos aos 
pedestres, devido ao desrespeito dos 
motoristas.  

Ainda sobre problemas 
relacionados à sinalização de trânsito 
em Carmópolis, Dirceu da Silva, 

líder do PSD, disse ter recebido uma 
cobrança dura de cidadãos, no sentido 
de restaurar o sinal próximo à agência do 
Banco do Brasil, onde nos últimos dias 
ocorreram pelo menos três acidentes 
envolvendo motocicletas. Segundo 
ele, as lombadas construídas no local 
não são suficientes para diminuir o 
problema, pois principalmente as 
motos passam pelos redutores sem 
diminuir a velocidade. “Nesses casos, 
se o sinal funcionar de forma correta, 
com certeza vai ajudar”, argumentou o 
líder de bancada.   

Fernando Luis Rabelo Lebron 
(PV) afirmou que em momento algum 
o sistema de semáforos citado por 
José Laércio oferece condições para a 
travessia de pedestres, estando sempre 
aberto para veículos procedentes de 
uma das vias do cruzamento, fechando 
para uma e abrindo para outra.  E 
lembrou o Plano de Mobilidade 
Urbana, já aprovado pela Câmara, no 
qual já devem estar previstas essas 
soluções.

Parceria entre Prefeitura e vereadores 
permite pagamento de dívida da Santa Casa

contribuir para que a Santa Casa fique livre dessa dívida”, 
afirmou Marcelo, já vislumbrando os bons resultados 
dessa ação, quando a Santa Casa poderá participar 
dos projetos sociais da CEMIG, incluindo o de maior 
importância, que é a instalação de placas fotovoltaicas na 
Santa Casa, reduzindo em torno de 90% o valor da conta 
mensal de energia elétrica. Outro melhoramento a ser 
disponibilizado à Santa Casa será a troca do Autoclave, 
aparelho responsável pela esterilização de material 
hospitalar, por equipamento mais moderno e de menor 

consumo de energia.   
“Sinto-me honrado e alegre por ter participado 

desse ato tão importante para a Santa Casa, por se tratar 
de uma dívida praticamente impagável, pois sabemos das 
condições financeiras da Santa Casa”, afirmou o vereador.

Antônio Gabriel Francisco Rabelo Lara, líder 
do PSDB, agradeceu ao deputado Duarte Bechir pelo 
esforço em favor da Santa Casa, patrimônio do povo de 
Carmópolis e que atende a população nos momentos de 
enfermidades. “Precisamos cuidar da Santa Casa, para 
que possa continuar oferecendo serviços de qualidade ao 
povo carmopolitano”, argumentou o vereador. 

O presidente José Laércio da Silveira (UNIÃO) 
revelou sua satisfação em ter participado da reunião na 
Prefeitura, quando foi definida a parceria com a Santa Casa, 
à qual destinará 50% do total de sua emenda impositiva 
para o pagamento da dívida para com a CEMIG. “Fico 
satisfeito em saber que um problema foi resolvido. A 
união faz a força e juntos seremos mais fortes, para 
que possamos, de fato, ajudar a resolver os problemas 
do hospital de Carmópolis”, declarou o presidente, 
destacando a pertinência das emendas dos vereadores ao 
orçamento municipal, que somadas à verba do deputado 
Duarte Bechir serão suficientes para saudar a dívida.

Faixas de pedestres são pedidas 
para diminuir riscos de acidentes

MOÇÃO DE PESAR
Brígida Maria De Jesus

Os vereadores abaixo assinados, no uso de suas 
atribuições legislativas, nos termos do art. 139, inciso 
X, requerem, após deliberação do Plenário; que seja 
encaminhada a presente “MOÇÃO DE PESAR” aos 
familiares da SRA. BRÍGIDA MARIA DE JESUS, 
pelo seu falecimento ocorrido no dia 25 de abril de 
2022. 

Dona Brígida nasceu em 21/09/1937, filha de 
Sebastião Pereira de Souza e Maria Luiza de Jesus. 
Casou-se com o senhor José Antônio da Silva (“Zé 
Francisco”), viveu sessenta e nove anos de matrimônio. 

Desempenhou atividades de comerciante e 
Lavradora, constituiu uma grande família, mãe de sete 
filhos, sendo eles: Geraldo Antônio da Silva (que já 
exerceu o cargo eletivo de vereador; cargo de prefeito 
de nossa cidade, sendo o atual secretário de Governo 
da administração municipal), Maria Aparecida de 
Jesus (em memorian), Ângela Maria Amorim, Wilma 
Maria de Morais, Sebastião Gilberto da Silveira, Aldeir 
Antônio da Silva e Neide Márcia da Silva. Deixou três 
genros e três noras, dezesseis netos e nove bisnetos, 
sendo avó do nobre colega vereador Geraldo Lucas de 
Lima e Silva. 

Desde nova ela sempre dedicou a vida à família, 
à Igreja Católica e à comunidade do distrito do Bom 
Jardim das Pedras, tendo sido zeladora do Apostolado 
da Oração do Sagrado Coração de Jesus.

Dona Brígida partiu, deixando um legado para 
sua família e um exemplo a ser seguido e também 
muitas lições de amizade, ética e humanidade.

As pessoas são insubstituíveis em sua existên-
cia, e quando são especiais, além da falta que fazem 
àqueles que as amam, deixam o mundo mais pobre. As 
recordações que temos dela permanecerão para sempre 
em nossos corações.

Pedimos a Deus que conforte o coração dos fa-
miliares e amigos neste momento de dor. Que a luz e 
o amor divino pairem sobre a alma de quem sofre esta 
imensurável perda, e os console e lhes dê serenidade 
para atravessar esta tempestade.

Requeremos que fique constando nos anais dessa 
Casa a presente moção de pesar.

Carmópolis de Minas, 29 de abril de 2022.
Vereadores: José Laércio da Silveira (UNIÂO) 

- presidente; Fernando Luís Rabelo Lebron (PV) - 
vice-presidente; Antônio Pinto de Vasconcelos (PSD) 

– tesoureiro; Antônio Gabriel Francisco Rabelo 
Lara (líder do PSDB); Célio Roberto Azevedo (PSD); 
João Francisco Vieira (PSD); Claudinei Vicente da 

Silveira (líder do PV); Dirceu da Silva (líder do PSD) 
e Marcelo de Freitas dos Reis (líder do UNIÃO).

Prefeitura concede descontos em dívidas ativas
Foi aprovado por unanimidade, pela Câmara Municipal 

de Carmópolis de Minas, projeto de lei complementar de autoria 
do Poder Executivo, que autoriza a concessão de descontos de 
encargos financeiros em créditos da fazenda pública municipal. 
De acordo com o texto aprovado, fica o prefeito autorizado a 
conceder desconto dos encargos financeiros, aqui compreendidos 
os juros e multas, de créditos de impostos e taxas previstas na 
Lei Complementar nº 99/2019 – Código Tributário Municipal, 
inscritos em dívida ativa, até o percentual de 90%.

Os descontos obedecerão aos seguintes percentuais, 
para pagamento integral ou parcelados em até seis parcelas 
mensais: I – pagamento integral – 90% de desconto; II – 
pagamento dividido em 02 a 05 parcelas – 80% de desconto; III 
– pagamento dividido em 06 a 10 parcelas – 70% de desconto; 
IV – pagamento dividido em 11 a 15 parcelas – 50% de 
desconto; V – pagamento dividido em 16 a 20 parcelas – 40% 
de desconto; VI – pagamento dividido em 21 a 24 parcelas – 
20% de desconto;

Os descontos abrangem somente os créditos inscritos 
em dívida ativa, com data de inscrição superior a 24 meses da 
data da publicação da lei. Os valores parcelados não poderão ter 
prestações com valor inferior a cem reais. Os débitos inscritos 
em dívida ativa que forem objetos de cobrança extrajudicial, 
via cartório de protestos ou judicial, terão direito aos mesmos 
descontos. Com relação aos débitos inscritos e já ajuizados, 

só será feito pedido de desbloqueio de valores, suspensão 
do processo e/ou extinção do processo após a comprovação 
de pagamento de pelo menos a primeira parcela do débito 
negociado administrativamente.

De acordo com justificativa enviada aos vereadores, 
o prefeito José Omar Paolinelli (PSD) informou que, para 
a tomada de decisão, considerou a instabilidade econômica 
causada pela pandemia de Covid-19, que compromete o 
equilíbrio das contas públicas, devendo o administrador tomar 
providências para o cumprimento das metas impostas na Lei 
de Responsabilidade Fiscal. Argumentou que, apesar do 
Executivo estar empreendendo todos os esforços para reduzir 
o montante da dívida ativa municipal, o resultado ainda não é 
satisfatório, devido a vários fatores, principalmente pela grave 
crise financeira que passa o país.

Disse, ainda, que o objetivo é o de incrementar as 
receitas próprias com o recebimento de parte da dívida ativa, 
estimando melhorar a arrecadação e revertê-la em obras, 
saúde e educação para os munícipes. Também é objetivo a 
redução das ações protestadas e/ou ajuizadas para cobrança 
dos impostos municipais, beneficiando, com isto, toda a 
população. Ressaltou que na Lei de Diretrizes Orçamentárias 
fez-se a menção de que haveria a prerrogativa da redução da 
multa e juros da dívida ativa, obedecendo ao previsto no art. 
13 da Lei de Responsabilidade Fiscal.
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Volney Henrique

Para falar  com a
  Câmara de

  Carmópolis ligue
3333-1704

ou 3333-2299

O vereador Célio 
Roberto Azevedo (PSD) 
-foto à direita- queixou-
se da atual administração 
municipal de Carmópolis 
de Minas, que segundo 
ele omitiu seu nome em 
placas de inaugurações, 
durante o tempo em 
que exerceu o cargo de 
presidente do Legislativo, 
ao longo de 2021. 

Manifestando-se 
durante a sessão ordinária 
da Câmara realizada no dia 
4 de abril de 2022, Célio 
disse que se entristeceu 
com a omissão, não pela 
relevância do fato, mas 
pelo gesto do Executivo, 
que trata pessoas com 
indiferença e exclusão.

Ele lembrou que, 
em algumas inaugurações 
realizadas em 2021, não 
há, nas placas alusivas aos 
atos, nenhuma referência 
a ele enquanto presidente 
do Legislativo, mas no 
último fim de semana, 
na primeira inauguração 
após ele ter deixado o 
cargo de presidente da 

A existência de 
um lote em preocupantes 
condições de abandono 
e acúmulo de sujeira, 
localizado na Rua Alonso 
Teixeira Marra, na altura do 
número 750, bairro Santo 
Antônio, foi apontado 
pelo presidente da Câmara 
Municipal de Carmópolis 
de Minas, vereador 
José Laércio da Silveira 
(UNIÃO). Durante a sessão 
ordinária do Legislativo 
realizada no dia 4 de abril 
de 2022, ele apresentou 
um requerimento ao Poder 
Executivo, acompanhado 
de registros fotográficos, 
solicitando as devidas 
providências, inclusive 
com a realização de uma 
vistoria no local.

Conforme sua 
narrativa, até árvores 
adultas já são vistas no 
local, onde se acumulam 
garrafas plásticas, pratinhos 
de vasos de flores e outros 
objetos que facilitam o 
aparecimento de focos do 
mosquito transmissor da 
dengue. A preocupação 
do vereador se deve, 
principalmente, ao grande 
número de casos da doença 
notificados naquele bairro 
e já tendo sido constatado 
um óbito.

“A dengue é uma 
doença grave. Há pessoas 

de Carmópolis internadas 
em outras cidades e já 
houve um caso de morte”, 
alertou o propositor. 

José Laércio citou 
outro caso de lote, também 
tomado pela sujeira, 
lixo e restos de madeira, 
localizado na Rua Maria 
Cirilo, esquina com Rua 
Padre Jair Pereira. O 
vereador explicou que não 
tinha o intuito de prejudicar 
nenhum proprietário, e que 
sua preocupação era com a 
proliferação de insetos. 

“O poder público 
tem obrigação de enfrentar 
esse problema. Para isso 
existe a lei, que é para 
todos. Se o proprietário 
se recusa a cumprir as 
normas, que a Prefeitura 
execute o serviço e coloque 
os custos em dívida 
ativa, responsabilizando 
o infrator”, sustentou o 
presidente.

Também a vereadora 
Jaqueline Emilia 
Luciano (PV), líder do 
governo, manifestou sua 
preocupação com os casos 
de dengue no município, 
tendo sido constatados 
dois óbitos. Para ela, é 
preciso que a população 
também contribua, pois 
não há como um agente 
de endemias entrar num 
imóvel fechado. “É 

necessário um pouco 
de amor ao próximo”, 
acrescentou a vereadora, 
apontando, ainda, a 
necessidade de uma 
fiscalização mais efetiva.  

O vereador Marcelo 
de Freitas dos Reis, líder 
do UNIÃO, afirmou que 
o problema da dengue em 
Carmópolis se agravou 
por culpa exclusiva do 
Poder Executivo, que não 
cumpre a lei municipal 
referente aos lotes sujos. 
Para ele, trata-se de uma 
situação lamentável, 
que vem sendo cobrada 
pelos vereadores há anos. 
“Somente campanhas 
de conscientização não 
resolvem. É preciso 
multar”, apontou o 
vereador. 

Na sessão ordinária 
do dia 25 de abril, o 
vereador Antônio Gabriel 
Francisco Rabelo Lara, 
líder do PSDB, informou 
que, de acordo com dados 
divulgados pela Prefeitura, 
no dia 5 de abril existiam 
em Carmópolis 127 casos 
confirmados de dengue e 
outros 86 em investigação. 
Ele pediu que os números 
sejam atualizados com 
maior frequência, para que 
a população permaneça 
informada sobre o 
problema.

Ao se afastar das atividades 
legislativas pelo período de quatro meses, 
em licença-maternidade, a vereadora 
Jaqueline Emilia Luciano (PV), líder 
do governo, agradeceu a acolhida, a 
parceria e a compreensão dadas a ela 
pelos seus colegas de Câmara, neste que 
é o seu primeiro mandato parlamentar. 
Manifestando-se durante a sessão 
ordinária do dia 11 de abril de 2022, ela 
lembrou que nos próximos quatro meses 
será substituída pelo suplente José de 
Souza Campos (PV) - José Dama.

Jaqueline também agradeceu 
a Deus e à Nossa Senhora do Carmo 
pelas graças e pelos dons concedidos a 
ela nesse tempo de trabalho, lembrando 
que nunca deixou de estar presente às 
sessões da Casa e de exercer seu papel de 
representante do povo durante esses nove 

meses. Ela também se dispôs a continuar 
colaborando com os trabalhos da Câmara 
no período em que estivar afastada.

Frisou que, sem contar com a 
compreensão e o apoio entre todos os 
vereadores, nada funcionaria a contento 
na Casa. Segundo ela, a sensação 
naquele momento era de que havia feito 
o possível e até mesmo o impossível para 
contribuir com sua parte para o sucesso 
das ações legislativas.

Manifestando-se na sessão 
ordinária do dia 18 de abril, última 
com sua presença antes do afastamento, 
Jaqueline voltou a agradecer aos seus 
colegas pelo companheirismo e deu as 
boas vindas ao seu substituto, José de 
Souza, destacando sua capacidade de 
trabalho e a certeza de que sua cadeira 
será muito bem ocupada.

O vereador João Francisco Vieira 
(PSD) pediu, durante a sessão ordinária 
da Câmara Municipal de Carmópolis 
de Minas realizada no dia 25 de abril de 
2022, a disponibilização de dois médicos 
plantonistas na Santa Casa de Misericórdia, 
que hoje atende com apenas um no período 
noturno.

O parlamentar citou recente 
episódio ocorrido com ele, que ao conduzir 
sua esposa ao hospital durante a noite, 
deparou com vários pacientes aguardando 
atendimento, incluindo crianças e idosos. 
João Francisco disse ter sido questionado 

por pessoas que se encontravam no local, 
para que usasse sua condição de autoridade 
para solicitar a melhoria no serviço. 

João Francisco elogiou o trabalho 
da equipe hospitalar, relatando que sua 
esposa foi bem atendida, mas muitos 
pacientes não conseguem aguardar por 
muito tempo. “A gente consegue avaliar 
as dificuldades que os pacientes passam, 
muitas vezes sentido dores”, afirmou 
o vereador, solicitando da Secretaria 
Municipal da Saúde que busque 
alternativas para diminuir o tempo de 
espera.  

Lote abandonado facilita 
a proliferação de doenças

Ex-presidente queixa-se de omissão do 
seu nome em placas de inaugurações 

Casa, consta o nome do 
atual presidente, vereador 
José Laércio da Silveira 
(UNIÃO).

“Repito: isto para 
mim não engrandece em 
nada, mas me chateia, 
pois o Poder Executivo 
não deve excluir pessoas”, 
argumentou o parlamentar. 
Para ele, a postura do 
Executivo se deve, talvez, 
ao fato dele ter apoiado uma 
Comissão Parlamentar de 
Inquérito (CPI) enquanto 
presidente. “Apoiei e 
continuarei apoiando, 
pois é meu dever como 
político e representante 
do povo, pelo qual sou 

pago para trabalhar”, 
afirmou. Talvez, ainda, 
segundo ele, seja por 
suas falas sobre a falta de 
planejamento do Poder 
Executivo, em relação 
a estradas rurais e obras 
inacabadas no município.

“Fico triste em 
ver esta situação, pois o 
Executivo tem que saber 
separar as coisas. Mas o 
importante, para mim, é 
saber que minha gestão 
está gravada na memória 
das pessoas, pois fui um 
presidente que fiscalizei 
e trabalhei em favor do 
povo”, concluiu Célio 
Roberto.

Vereadora se afasta
por licença-maternidade 

Plantão noturno da Santa Casa mostra insuficiência

O vice-presidente 
da Câmara Municipal de 
Carmópolis de Minas, 
vereador Fernando Luis 
Rabelo Lebron (PV) 
-foto à direita- defendeu 
mudanças no Código 
Tributário Municipal 
(CTM), com o objetivo 
de beneficiar as empresas 
que atuam no município 
e estender a isenção do 
Imposto sobre Serviços de 
Qualquer Natureza (ISS) 
às entidades beneficentes 
que atuam no município. A 
argumentação de Fernando 
se deu durante a sessão 
ordinária do Legislativo 
realizada no dia 11 de 
abril de 2022, quando o 
presidente da instituição 
Semeando Esperança, 
Resgatando Vidas (Projeto 
Fada), Arley Costa 
Amorim, falou sobre o 
tema no espaço “Tribuna 
Livre”.

De acordo com 
Arley, atualmente o 
CTM, em seu Artigo 57, 
só isenta do imposto as 
instituições de cultura, 

Isenção de ISSQN pode beneficiar 
instituições beneficentes

Volney Henrique

onerando as demais no 
momento de emitirem 
notas fiscais, obrigatórias, 
por exemplo, para que 
possam receber recursos 
públicos. O CTM estaria, 
ainda, na contramão 
dos códigos tributários 
Estadual e Nacional e 
da Constituição, que 
preveem a isenção para 
instituições de assistência 
social e educação. No caso 
específico do Projeto Fada, 
a entidade gasta, em média, 
por mês, cerca de R$ 1 mil 
com ISS, recursos que 
poderiam ser utilizados 
na melhoria dos serviços 

prestados. Instituições 
carmopolitanas como 
Vila Vicentina, Doglar e 
associações comunitárias 
também pagam o ISS.  

Fernando disse ver 
muito pouco incentivo da 
Prefeitura às empresas, 
que geram os empregos e 
cuidam da produção. “Fica 
aqui, para a Secretaria 
da Fazenda, que sejam 
revistos alguns pontos 
em relação à cobrança 
de ISS, não apenas das 
entidades filantrópicas e 
beneficentes, mas também 
de empresas”, argumentou 
o parlamentar.
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O vereador Claudinei Vicente da Silveira, líder do 
PV (foto à direita), utilizou o espaço dedicado a assuntos 
de interesse público, na sessão ordinária da Câmara 
Municipal de Carmópolis de Minas realizada no dia 04 
de abril de 2022, para agradecer ao prefeito José Omar 
Paolinelli (PSD) pela obra de instalação de manilhas 
e boca de lobo na Rua Desidério Cordeiro, povoado do 
Japão Grande, para escoamento das águas das chuvas.

Claudinei considerou a obra como muito necessária, 
ajudando bastante os moradores que sofriam com um 
problema crônico e que trazia muitos transtornos, devido 
aos alagamentos provocados pelas chuvas mais intensas. 

O vereador Marcelo de Freitas dos Reis, líder 
do UNIÃO, criticou o que chamou de “priorização” de 
requerimentos por parte do Poder Executivo Municipal. 
Marcelo se referiu especificamente à instalação de 
manilhas na Rua Desidério Cordeiro, que teria sido 
realizada atendendo a requerimento de seu colega 
Claudinei.

A demora na execução de operações tapa-buracos, 
tanto por parte da Prefeitura, quanto pelo Departamento 
de Edificações e Estradas de Rodagem de Minas Gerais 
(DER-MG), foi motivo de manifestação do presidente 
da Câmara Municipal de Carmópolis de Minas, vereador 
José Laércio da Silveira (UNIÃO), -foto à direita- durante 
a sessão ordinária realizada no dia 25 de abril de 2022. 

O presidente do Legislativo reportou visita feita por 
ele naquela data a todas as ruas do Bairro de Fátima, onde 
pôde verificar a demora da Prefeitura em realizar serviços 
de tapa-buracos, também já solicitados em requerimentos 
de outros vereadores. Como exemplo ele citou as ruas 
São Geraldo, esquina com Otacília Maria da Conceição 
e Isabel de Souza Morais, na altura do número 780. Citou 
ainda o pedido de um morador, sobre a instalação de um 
braço de iluminação pública da Rua Altamiro Ferreira 
Borges, esquina com Rua Norberta Maria Justino, onde 
a escuridão gera perigos para as famílias, especialmente 
para jovens e crianças. Da mesma forma Laércio pediu à 
Secretaria de Obras que faça, com urgência, manutenção 
na Rua Newton Ferreira Leite, devido à presença de 

Presidente questiona sobre demora 
em serviços de tapa-buracos

pedras soltas no meio da pista, podendo provocar estragos 
em veículos.

Sobre o DER, José Laércio lembrou que naquela 
data já se contavam mais de trinta dias da data da reunião 
realizada com o diretor do Departamento, na qual ele se 
comprometeu em executar uma operação tapa-buracos 

no trecho urbano da rodovia MG-270. Também foi 
prometida, e ainda não executada, uma limpeza nas 
laterais da via, que se encontram cobertas pelo mato. 
Ainda sobre a MG-270, o presidente solicitou ações 
da Prefeitura, no sentido de desentupir uma boca-de-
lobo localizada em frente à empresa Sonho Verde. De 
acordo com ele, até mesmo pedras se encontram sobre 
a estrutura, impedindo o escoamento de águas pluviais. 
“Saliento a demora do DER em promover o serviço já 
prometido”, grifou José Laércio.

Outro problema que, segundo o presidente, está 
demorando muito a ser resolvido, diz respeito à presença 
de veículos abandonados na Rua Orides Pinheiro, 
causando grandes transtornos aos usuários. “São 
verdadeiras sucatas, existentes nos dois lados da rua, 
gerando muitas reclamações”, observou Laércio.

Concluindo sua fala, o presidente questionou 
sobre a demora do Poder Executivo em atender os 
requerimentos dos vereadores, conforme já apontado 
por seus colegas, agravando os problemas já existentes 
nessas vias.

Volney Henrique

Sujeira em lotes multiplica casos de dengue
Em tom de desabafo, o vereador Dirceu da Silva, 

líder do PSD (foto à direita) disse, durante a sessão 
ordinária da Câmara Municipal de Carmópolis de Minas 
realizada no dia 4 de abril de 2022, ser um desrespeito a 
forma como a administração municipal vem tratando o 
bairro Santo Antônio. Destacou o vereador que, segundo 
informações, a maioria dos casos de dengue verificados 
na cidade está ocorrendo naquele bairro, onde na Rua 
Francisco Teixeira Marra nº 578, a existência de um lote 
em lamentável situação de sujeira tem preocupado os 
vizinhos. Dirceu lembrou que há cerca de 40 dias levou 
o problema ao conhecimento do chefe de gabinete do 
Poder Executivo, que ficou de enviar uma equipe da 
vigilância sanitária ao local, mas até naquele dia nada 
tinha sido feito. 

Questionando diretamente o prefeito José Omar 
Paolinelli (PSD) sobre a demora no atendimento, Dirceu 
disse ter recebido do chefe do Executivo a informação 
de que a vigilância aguardava uma autorização judicial 
para entrar no imóvel. 

Volney Henrique

“Faço uma pergunta a todos os vereadores e a 
quem esteja nos assistindo neste momento: será que 
num caso de grande infestação de dengue, como é caso 
de Carmópolis, o prefeito precisa pedir autorização à 
Justiça para entrar num lote que mais parece um lixão? 

Será que a maior autoridade do município não tem poder 
para, acompanhado de um policial, entrar lá e resolver 
o problema? ”, questionou Dirceu, afirmando, ainda, 
que os casos de dengue na cidade são oriundos de focos 
do mosquito existentes nesse lote. Para ele, a situação 
chegou a esse nível porque falta “peito” para resolver. 

Sobre o assunto, o vice-presidente do Legislativo, 
vereador Fernando Luis Rabelo Lebron (PV), afirmou 
ter recebido o mesmo pedido sobre o lote da Rua 
Francisco Teixeira Marra. Revelou que no imóvel existe 
uma residência com morador, e que recebeu relatos 
de que vizinhos estão pegando dengue. Disse, ainda, 
que a proprietária do imóvel está acumulando lixo e 
recipientes, proporcionando a presença de água parada e 
focos do mosquito transmissor da doença. 

“Faço também uma pergunta: é preciso esperar 
uma autorização judicial? Será que a doença também vai 
esperar? Precisamos levar isso em conta, pois já estamos 
com aproximadamente cem casos confirmados”, grifou 
o parlamentar.

Manilhas e boca de lobo acabam com problema no Japão Grande

Volney Henrique

Marcelo lembrou ter encaminhado um requerimento 
com o mesmo pedido no dia 05 de novembro de 2021, 
mas num ato de desrespeito, o Executivo ignora as 

reivindicações provenientes de quatro vereadores que têm 
criticado a administração. “Fazem uma obra e a direcionam 
para um vereador, fazem outra e a direcionam a outro. 
Mas o povo não é bobo e sabe de minhas cobranças em 
favor do Japão Grande”, acrescentou o parlamentar. 

Sobre essas afirmações, Claudinei lembrou que o 
seu requerimento foi encaminhado ao Poder Executivo 
em abril de 2021, portanto anterior ao de Marcelo, datado 
de novembro do mesmo ano e que, portanto, não houve 
nenhum tipo de privilégio, não tendo passado à frente de 
nenhum colega.  Claudinei também defendeu uma melhor 
gestão dos requerimentos apresentados e aprovados 
em plenário, evitando a duplicidade de pedidos sobre o 
mesmo assunto. 

Na sessão do dia 11 de abril de 2022 o parlamentar 
voltou ao tema, para realçar que os vereadores devem 
se unir e buscar o melhor para a população, ou seja, o 
importante é que o problema seja resolvido e não o 
requerimento de quem foi atendido.

Uma campanha da 

CÂMARA MUNICIPAL

DE CARMÓPOLIS DE MINAS



Arley Costa Amorim, 
presidente da instituição beneficente 
“Semeando Esperança, Resgatando 
Vidas (Projeto Fada)”, ocupou a 
tribuna da Câmara Municipal de 
Carmópolis de Minas, na sessão 
ordinária do Legislativo realizada 
no dia 11 de abril de 2022, para 
pedir apoio aos vereadores, visando 
promover alterações no Código 
Tributário Municipal (CTM), com 
o objetivo de estender a isenção 
do Imposto sobre Serviços de 
Qualquer Natureza (ISSQN) às 
entidades beneficentes que atuam 
no município. 

De acordo com Arley, 
atualmente o CTM, em seu 
Artigo 57, só isenta do imposto as 
instituições de cultura, onerando as 
demais no momento de emitirem 
notas fiscais, obrigatórias, por 
exemplo, para que possam receber 
recursos públicos. O CTM estaria, 
ainda, na contramão dos códigos 
tributários Estadual e Nacional 
e da Constituição, que preveem 
a isenção para instituições de 
assistência social e educação. 

No caso específico do Projeto 
Fada, a entidade gasta, em média, 
por mês, cerca de R$ 1 mil com 
ISSQN, recursos que poderiam 

ser utilizados na melhoria dos 
serviços prestados. Instituições 
carmopolitanas como Vila 
Vicentina, Doglar e associações 
comunitárias também não estão 
isentas do imposto. 

Arley também abordou a 
questão das subvenções sociais, 
recursos do Poder Executivo 
anualmente repassados às 
instituições beneficentes do 
município, mas que este ano 
não contemplou o Projeto Fada. 
De acordo com ele, a Prefeitura 
trabalhava, por orientação jurídica, 
com a possibilidade de fazer o 
repasse via prestação de serviços, o 
que, na verdade, não tem avançado. 
Arley lembrou que este ano o 
projeto também não entrou nas 
emendas impositivas, e solicitou 
o apoio dos vereadores visando a 
celebração de um novo convênio.  

Marcelo de Freitas dos Reis, 
líder do UNIÃO, lembrou que 
alterações no CTM são da lavra 
exclusiva do Poder Executivo, e 
que, com certeza, os vereadores 
apoiarão um possível projeto que 
seja enviado à Casa. 

Antônio Pinto de 
Vasconcelos (PSD) enalteceu o 
trabalho desenvolvido por Arley 
no Projeto Fada, especialmente no 
que diz respeito ao salvamento de 

vidas, reforçando a certeza de que 
os vereadores votarão a favor do 
projeto, caso seja enviado à Casa 
pelo Executivo. O mesmo disseram 
os vereadores Célio Roberto 
Azevedo (PSD), Fernando Luis 
Rabelo Lebron (PV) e Antônio 
Gabriel Francisco Rabelo Lara, 
líder do PSDB.

Geraldo Lucas (PV) sugeriu 
à Mesa da Câmara, que enviasse 
ofício ao Poder Executivo, 
solicitando o encaminhamento do 
projeto de revisão do CTM. Ele 
também afirmou que destinará 
parte do montante de sua emenda 
impositiva deste ano ao Projeto. 
Jaqueline Emilia Luciano (PV), 
líder do governo, referendou a 
argumentação de Geraldo Lucas.

Dirceu da Silva, líder do 
PSD destacou a importância 
da argumentação apresentada, 
principalmente no que diz respeito 
aos pedidos e conversações já 
realizadas por Arley junto a 
secretarias municipais, sem que 
existam, entretanto, soluções 
concretas. E se colocou à disposição 
para auxiliar no que for preciso. 

O presidente José Laércio 
da Silveira (UNIÃO) agradeceu a 
participação de Arley e disse que a 
Casa estará sempre à disposição do 
Projeto Fada.
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Volney Henrique

Ocupou a Tribuna Livre, durante a sessão ordinária 
da Câmara Municipal de Carmópolis de Minas realizada 
no dia 11de abril de 2022, o cidadão Douglas Antônio 
Penido. Ele entregou um requerimento à mesa diretora 
do Legislativo, a ser encaminhado ao Poder Executivo, 
solicitando informações sobre uma lista de pessoas 
supostamente envolvidas em casos de nepotismo no 
governo municipal.

O Nepotismo ocorre quando um agente público 
usa de sua posição de poder para nomear, contratar ou 
favorecer um ou mais parentes. O nepotismo é vedado 
pela Constituição Federal, pois contraria os princípios da 
impessoalidade, moralidade e igualdade. 

Devido à total ausência de respostas sobre pedidos 
anteriormente encaminhados por ele, Penido esclareceu 
que não falava mais como cidadão e sim como fiscal da 
instituição Agentes Voluntários do Brasil (AVB). Disse 
que gostaria de ser atendido o mais rápido possível, 
pois já havia um processo no Ministério Público sobre o 
mesmo assunto. Informou que haverá um concurso para, 
segundo ele, “legalizar o ilegal”, e antes que isso ocorra, 
esperava conseguir os dados solicitados. “A população 
está querendo que seja esclarecido. Queremos saber por 
que essa lista não está sendo divulgada”, questionou o 
cidadão. 

Penido também pediu aos vereadores um 
esclarecimento junto à direção do Serviço de Saneamento 
Ambiental Municipal (SESAM), sobre trecho da Rua 
Antônio Neto, que dá acesso à Reta Velha, onde existe 
uma depressão causada por vala aberta para passagem 
de rede de água, dificultando o trânsito de veículos. 
Também há um buraco impedindo que carros entrem nas 

Atendendo a uma reivindicação do cidadão José 
Otávio de Assis Almeida, o vereador Antônio Pinto de 
Vasconcelos (PSD) -foto acima-  encaminhou ofício ao 
prefeito de Carmópolis de Minas, José Omar Paolinelli 
(PSD), solicitando providências quanto à liberação do 
alvará do imóvel localizado na Rua Luis Alves, número 
460.

Falando durante a sessão ordinária do Legislativo 
Municipal realizada no dia 4 de abril de 2022, o 
parlamentar explicou que o pedido foi efetuado e há 
urgência na solução, uma vez que se faz necessário para 
instalação de uma clínica médica e outra de estética no 
local.

Antônio Pinto esclareceu ao presidente do 
Legislativo, vereador José Laércio da Silveira (UNIÃO), 
que o documento propiciará a vinda das clínicas para 
Carmópolis de Minas, trazendo benefícios no setor de 
saúde para a população.  

“Projeto Fada” reivindica isenção de ISSQN
Vereador pede liberação 
de alvará para instalação 

de clínicas

Cidadão pede apoio para combater nepotismo na Prefeitura

Em pronunciamento feito na sessão ordinária da 
Câmara Municipal de Carmópolis de Minas do dia 18 
de abril de 2022, o vereador Célio Roberto Azevedo 
(PSD) agradeceu ao deputado estadual Gustavo Mitre 
(PSC), que em apenas um ano destinou vários recursos 
para o município. O vereador destacou duas dessas 
verbas, que já se encontram depositadas na conta da 

Prefeitura. 
A primeira delas, no valor de R$ 125 mil, destina 

R$ 25 mil para cada uma das escolas municipais, a 
serem utilizados para a compra de equipamentos e 
eletrodomésticos, dinheiro muito bem investido e sem 
burocracia.  

A segunda, no valor de R$ 80 mil, dos quais R$ 50 

mil serão destinados, por meio da Assistência Social, 
para a construção da Casa UP, entidade merecedora da 
atenção de todos, pelo excelente trabalho voluntário e 
sem fins lucrativos. O restante dessa verba, no valor 
de R$ 30 mil, segundo o vereador será destinado 
ao Campo do Cruzeirinho, por meio da Secretaria 
Municipal de Esportes. 

Verbas de deputado estadual beneficiam setores essenciais

garagens e a presença de muita enxurrada, por falta de 
uma galeria pluvial. Apesar de inúmeras postagens em 
redes sociais e comunicações com vereadores, nenhuma 
iniciativa foi tomada para resolver os problemas. “Não 
tenho nada contra ninguém, mas como cidadão sinto-me 
no direito de cobrar soluções”, argumentou Douglas. Para 
ele, o SESAM cobra tarifas que ninguém mais suporta 
pagar, mas não faz o serviço necessário. Da mesma forma 
ele criticou o serviço de limpeza urbana, que não tem sido 
feito a contento na rua onde mora, acumulando sujeira e 
mato.             

Dirceu da Silva, líder do PSD, reforçou o argumento 
de que é um direito do cidadão cobrar soluções e solicitar 
esclarecimentos a respeito de assuntos relacionados aos 
poderes públicos.

Marcelo de Freitas dos Reis, líder do UNIÃO, 
lembrou que ele e os colegas Célio, Dirceu e Antônio 
Gabriel encaminharam ao Ministério Público uma 

denúncia sobre o nepotismo na Prefeitura de Carmópolis, 
com citação de todos os nomes, mas o avanço do processo 
tem sido lento. Para ele, o Poder Executivo está fazendo 
vistas grossas. “Fomos taxados de querer tirar pessoas da 
Prefeitura, mas cumprimos o nosso papel de vereadores”, 
afirmou o parlamentar. Marcelo acrescentou que, se o 
Executivo quisesse, já poderia ter resolvido a questão, ao 
invés de ficar aguardando, entrando com recursos para 
tentar justificar uma coisa que está errada. 

O vereador Antônio Gabriel Francisco Rabelo Lara, 
líder do PSDB, endossou os argumentos apresentados por 
Marcelo e grifou ser um direito do munícipe participar, 
cobrar e fiscalizar o poder público.

Célio Roberto Azevedo (PSD) informou que a 
denúncia de nepotismo ao Ministério Público gerou 
críticas contra os vereadores, que, entretanto, apenas 
cumpriram uma obrigação parlamentar. Disse, ainda, que 
no momento cabe à mesa diretora da Câmara ajudar a 
resolver a questão, pois a união faz a força.

Geraldo Lucas (PV) informou que ele e os colegas 
José Laércio e Fernando estariam encaminhando um 
requerimento ao Poder Executivo com os questionamentos 
feitos por Douglas.   

Jaqueline Emilia Luciano (PV), líder do governo, 
parabenizou Douglas por continuar trabalhando em favor 
do município, mesmo não tendo alcançado a eleição 
para vereador, e destacou sua preocupação com a região 
da Reta Velha, por sua importância para a saúde da 
população, enquanto local utilizado para caminhadas.

O presidente José Laércio da Silveira (UNIÃO) 
informou que a mesa diretora encaminharia as questões 
levantadas por Douglas, agradecendo sua participação no 
plenário da Câmara.

Volney Henrique


